

Estabilidad para la ciencia

Señor Director:

El Ministerio de Ciencia ha enfrentado una alta rotación de autoridades: cuatro ministros en tres años y medio. Esta inestabilidad no solo dificulta la implementación de políticas de largo plazo, sino que debilita el rol estratégico que esta cartera debe cumplir en el desarrollo del país.

La ciencia, el conocimiento y la innovación no son accesorios del progreso: son condiciones **necesarias para enfrentar** desafíos como el **cambio climático**, la transformación productiva, la equidad en salud o la educación de calidad. Para ello se requiere una institucionalidad fuerte, con liderazgo político y estabilidad técnica.

Chile cuenta con universidades de excelencia, talento humano, redes internacionales y laboratorios naturales únicos. Pero estos activos necesitan ser coordinados con una visión país de largo plazo y liderazgo reconocido que vincule a los territorios, el sector productivo y la ciudadanía.

El Ministerio de Ciencia no puede seguir siendo una promesa inconclusa. Debe ser consolidado como articulador del desarrollo justo y sostenible que Chile necesita.

Le deseo al nuevo ministro Aldo Valle el mayor de los éxitos en esta etapa, con la esperanza de que logre dotar de continuidad y proyección a esta institución clave para el país.

FLAVIO SALAZAR ONFRAY

Profesor titular Universidad de Chile, exministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación